

30.08.2012

平成24年度外務大臣表彰

8月22日、日本大使公邸において今年度外務大臣表彰を受賞した海外技術者研修協会（AOTS）ブルガリア研修生同窓会会長のゲオルギ・ステファノフ・ストエフ氏への外務大臣表彰伝達式が執り行われ、ブルガリア外務省、AOTS同窓会、ブルガリア商工会議所をはじめとする各機関の関係者、ストエフ氏と長年親交のある友人の皆様など約30人が参加しました。

外務大臣表彰は、多くの方々が国際関係の様々な分野で活躍し、我が国と諸外国との友好親善関係の増進に多大な貢献をしている中で、特に顕著な功績のあった個人及び団体について、その功績を称えるとともに、その活動に対する一層の理解と支持を国民各層にお願いすることを目的としています。平成24年は全世界で個人62名と18の団体が表彰されました。

ストエフ氏は、企業等経済界から日本へ技術研修生を受け入れる海外技術者研修協会（AOTS）の研修生として、1992年11月に東京で企業経営研修コースを受講され、修了後は一貫してブルガリアにおけるAOTS研修生同窓会の活動に携わってこられました。これまでも、AOTSがブルガリアで実施する研修や、バルカン諸国の研修員も交えた第三国研修のブルガリアでの企画、実施にも協力され多大な貢献をされています。

また、ストエフ氏は、そのほかにも日本とブルガリアの関係を強めるための多彩な役割を担ってこられました。現在もブルガリア商工会議所副会頭、日本ブルガリア経済委員会副会長を務められています。これまでも経済界の代表として何度も訪日されたほか、日本からの経済団体の受入れにあたって大いに尽力されてこられました。

伊藤大使は伝達式の挨拶の中で、日本政府として、ストエフ氏のこれまでの功績を称えるとともに、ストエフ氏の今後の更なる活躍を祈念する旨述べました。

